Der Leiter des Cottbuser Tierpark-Eigenbetriebes, Dr. Jens Kämmerling, tritt heute in der



Dr. Jens Kämmerling

Cottbuser Lutherkirche den Altar, um Ramona Kämmerling das Ja-Wort zu geben. Damit folgt nach rund einem Jahr der standesamtlichen nun die kirchliche Trauung. Die Mitarbeiter des Tierparks haben eine tierische Überraschung vorbereitet. Nimmt's mit Humor: "Alzhei-

mer ab 60" hieß ein Programm, zu dem der Bürgermeister von Kolkwitz gestern einlud. Er wurde 60. **Fritz Handrow** hat



Fritz Handrow

die Gemeinde, in der er geboren ist, in der er aufwuchs und die er liebt mit all ihren Feldern, Auen, verwunschenen Winkeln, stolzen Höfen und neuen Siedlungen, Sportstätten, Schulen, Kindereinrichtungen und Gewerbeparks, in den letzten 21 Jahren klug und leidenschaftlich geprägt.

Der heftigste politische Streit dieser Tage in Cottbus scheint geschlichtet. Hagen Strese



H. Strese (I.) / L. Nicht

(CDU-Fraktion) und Lothar **Nicht** (LINKE, diese Woche amtierender OB) hatten sich hart attackiert wegen der Abwasser-Altanschlussgebühren. Heftige Worte fielen, aber man umarmte sich beim Tapeten-wechsel-Fest der eG Wohnen, ohne in der Sache Einigung erzielt zu haben. Im Detail seien die Positionen konträr, das Ziel sei aber ein einheitliches: die Stadt voran zu bringen. BuGa-Ottis Vater Meinhard Bärmich baut an. "Nachdem zu Bett, Schrank, Tisch, Truhe und Computer auch noch ein Klavier ins Haus kam, hat mich meine Frau in all den Möbeln nicht mehr gefunden."



Meinhard Bärmich

traute Heim in Drachhausen bekommt einen Anbau, und der Künstler hat argen Stress, den Maurern Zollstock, Lot, Eimer und Wasserwaage aufs Gerüst nachzuschleppen. Trotzdem will er jetzt einige Cartoons für den Märkischen Boten zeichnen.

Der Vorsitzende der Aktiven Unabhängigen Bürger (AUB) Cottbus, Heiko Selka, wurde in den Landesvorstand der Vereinigten Brandenburger



Heiko Selka

Bürgerbewegungen Wähler gewählt. Es ist der Dachverband von gut 100 unabhängigen Wählergruppen im Land und zählt derzeit 430 Mitglieder aus allen Landkreisen. Der FDP-Bundestagsabgeordnete Prof. Dr.-Ing. Martin Neumann ist von der Arbeitsgruppe Bildung und Forschung in der FDP-Bundestagsfraktion zum neuen Vorsitzenden gewählt worden. Damit über-Martin nimmt Neumann gleichzeitig mehr Verantwortung für Forschungs- und Bildungsthemen.

Der FCE Cottbus hat drei neue Spieler verpflichtet. Der Mittelfeldspieler Christian Müller wechselt aus Bielefeld, Stür-Mustafa Kucukovic mer kommt vom däni- schen Erstligisten Sønderjysk Elitesport und Abwehr-Allrounder Konstantin Engel wechselt vom VfL Osnabrück nach Cottbus. Die Neuzugänge wurden ablösefrei vertraglich gebunden.

Fotos: Jens Haberland, Heinrich, Bernd Weinreich, CGA-Archiv, privat